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Sehr geehrter Herr Paul,

anbei erhaltenSie meineFragen zum Thema „Baumschutz und Gehöflzschutz in.der Hansestadt

Stralsund“ zur Bürgerschaftssitzung am 04.04.2019 mit der Bitte um Beantwortung.

Mit freundlichen Grüßen und Dank für Ihre Mühe

Dr.ei äfwinskl L

1. In wie vielen Fällen kam bei Fällungen von Bäumen im Stadtgebiet die Baumschutzsatzung in

den Jahren 2015 bis 2018 zumTragen und welche Konsequenzen folgten hieraus?

(Bitte einzeln, u.a: nach Jahren und Maßnahmen, aufschlüsseln.)

2. Wieviele und wasfür Baumfällungen genau (Baumschutzsatzung.und alle anderen) wurden

im Stadtgebiet in den Jahren 2015 bis 2018 vorgenommenund wie und wowurden diese,

sofern es:erfolgte, kompensiert?

(bitte aufschlüsseln nach Jahren, Baumart, Stadtteil, Zustand derBäume-und kompensation

inkl, Art und Ort)

3, Würdesich die CO? Bilanz durch eirie Aufhebung der Baumschützsatzung verändern und

wennja, wie' genau wären die erwartbaren Auswirkungen?


